
il paladino belvederese

Scritto da filippo perrone

Quando ogni speranza sembrava persa, il Paladino di turno salva la giovane Pulzella dal Drago
cattivo.Sir Spinelli dal suo articolo appare proprio come un paladino senza macchia, senza
paura, che smascherando le scorrettezze ed i soprusi protratti dalla precedente
amministrazione, porta alla salvezza tutti i cittadini belvederesi.

      

Purtroppo come tutte le fiabe, anche questa è ricca di sconfinata fantasia, di pura
invenzione.Tutto quello che il  Sir Spinelli afferma nel suo articolo è totalmente falso e
fuorviante.

  

-Il sig. Spinelli afferma: “E’ sotto gli occhi di tutti il lavoro profuso dagli operatori della
GeoAmbiente”.

  

Caro “Sir” sono sotto gli occhi di tutti le continue violazioni contrattuali della DITTA
GeoAmbiente e non dei lavoratori, che con i mezzi messi a disposizioni e con le saltuarie
retribuzioni, cercano di portare a termine il loro duro lavoro.

  

-Il sig Spinelli ancora afferma: “La norma indicata dal PD e “suggerita” a Filippo Perrone”

  

Caro sir, lei si deve decidere con chi “combattere”. “Combatte” contro di me il “suggerito”, contro
il “suggeritore” o contro il “PD”?? Le spiego meglio perché forse lei, non riesce a capire quel che
legge da scritti altrui  o quello che egli stesso scrive.

  

Il manifesto sulla Spazzatura e il modellino per richiedere la  decurtazione TARSU è stato un
lavoro di condivisione di tutto il circolo PD di Belvedere Marittimo e non il mio o del suggeritore
o di un altro singolo esponente del circolo PD, come lei scrive. Il suo intelletto decida sul da
farsi. Il mio nome appare in quanto sono un referente al quale i cittadini belvederesi possono
rivolgersi per la suddetta problematica. Inoltre le volevo sottolineare che non ho bisogno di
suggeritori, sono dotato di pensiero e intelletto a differenza di altrui persone.

  

Ancora il “Sir”scrive: “la norma indicata…..non riflette il regolamento che, invece, indica tempi
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ben superiori per accedere alla decurtazione dell’imposta, ovvero 30 giorni”.

  

L’art .19 della delibera del consiglio comunale del 31 maggio 2011 N.17(modifiche ed
integrazioni al regolamento per l’applicazione della tassa per la raccolta e lo smaltimento dei
rifiuti solidi urbani), recita:

  

“qualora si verifichi che il servizio non abbia luogo o sia svolto in PERMANENTE VIOLAZIONE
DI NORME CONTRATTUALI, gli utenti hanno diritto ad una decurtazione della tassa
dovuta….la decurtazione è commisurata al periodo di interruzione purchè superiore a 30 giorni”.

  

Il caro “Sir” è pregato di comunicare ai cittadini da quando sono presenti operatori
“fantasma”che effettuano lo spazzamento manuale in via s. Antonio abate, c.da Castromurro..?
Da quando a Belvedere la Ditta GeoAmbiente effettua lo spezzamento meccanizzato?

  

Da quando tutti cittadini che devono effettuare la raccolta differenziata hanno i cassonetti per
effettuarla? Da quando i cassonetti vengono lavati settimanalmente in modo idoneo?(su questo
punto in particolare, pregherei di non utilizzare le fontane pubbliche del bivio cimitero per
effettuare pulizia mezzi o cassonetti; ne sono prova le macchie evidenti sul manto stradale e il
fetore).

  

Quindi Sig Spinelli i 30 giorni di PERMANENTE VIOLAZIONE DELLE NORME
CONTRATTUALI vi sono oppure no?? Magari, parlando di un servizio efficiente lei si riferisce al
servizio presso la sua abitazione??

  

Ed ancora il sig. Spinelli scrive: “l’interruzione temporanea del servizio per impedimenti
organizzativi (vedi chiusura discarica)”.

  

Caro mio “Sir” dal grande araldo, conosco bene l’art. 20, che recita: “L’interruzione temporanea
del servizio di raccolta per motivi sindacali o imprevedibili impedimenti organizzativi non
comporta esonero o riduzione del tributo”.
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Secondo lei, le violazioni precedentemente elencate rientrano nei motivi sindacali e negli
imprevedibili impedimenti organizzativi??? E comunque non dappertutto cumuli di spazzatura
sono depositati nei pressi dei cassonetti, ma solo in quei comuni (Belvedere, Bonifati, Fuscaldo)
in cui la  Ditta non dispone di mezzi sufficienti, tanto da improvvisare stazioni di trasferimento in
proprietà private.

  

Per quanto riguarda  i dati sulla raccolta differenziata e sulle discariche abusive inutile parlare,
sono sotto gli occhi di tutti.Certo di una non risposta, dato che l’argomento non è veritiero e
superfluo,per la sua persona. Saluti Filippo Perrone dirigente PD Belvedere Marittimo -
03.11.2012

  

P.S. Purtroppo caro “Sir” è difficile convivere e far meglio di chi l’ha preceduta,  si dia pace!! La
invito a tener d’occhio il suo reale “castello” che ormai cade a pezzi sia nella sua fantasia che
nella realtà..
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